
AZIENDA OSPEDALIERO-UNIVERSITARIA PISANA 
 

Verbale Organismo Indipendente di Valutazione del 15.04.2021  
 
L’anno 2021, il giorno 15 del mese di aprile, alle ore 15.00, in modalità on line a distanza, 
si è riunito l’Organismo Indipendente di Valutazione dell’Azienda Ospedaliero Universitaria 
Pisana, costituito con delibera n° 283 del 16/04/19.  
 
A tale incontro risultano pertanto presenti: 

 Dott. Giorgio Lovili    PRESIDENTE  
 Dott.ssa Antonella Di Silvestre COMPONENTE 
 Prof. Simone Lazzini   COMPONENTE 

 
 Dott.ssa Gabriella Pellegrini – Direttore U.O. Controllo di Gestione 
 Dott.ssa Antonella De Vito - collab. amm.vo U.O. Controllo di Gestione 
 Dott.ssa Elena Favre - collab. amm.vo U.O. Controllo di Gestione 
 Dott.ssa Lucia Santerini – Direttore U.O. Internal Audit 
 Dott. Nicola Di Noia – collab. amm.vo prof.le senior U.O. Internal Audit 
 Dott. Paolo Orlandi – collab. amm.vo prof.le senior U.O. Politiche e Gestione delle 

Risorse Umane dell’AOUP con funzioni di segreteria  
 
La riunione inizia alle ore 15.10.  
Gli argomenti all’ordine del giorno sono i seguenti:  

1. Approvazione Regolamento di funzionamento OIV 
2. verifica impegni su trasparenza 
3. Pola e relazione CUG  

 
Viene deciso di iniziare la seduta con il secondo argomento all’ordine del giorno pertanto 
Santerini informa che ANAC non ha ancora pubblicato la delibera annuale avente ad 
oggetto l’attestazione OIV, o strutture con funzioni analoghe, sull’assolvimento degli 
obblighi di pubblicazione. La U.O. Internal Audit controlla quotidianamente il sito dell’Anac; 
sarà loro premura avvisare ed inviare all’OIV suddetta delibera e relativo allegato quando 
verrà pubblicata. 
Comunica infine che il Piano triennale di prevenzione della corruzione 2021-2023 adottato 
con delibera n° 279 del 17/03/21 è pubblicato nell’apposita sezione di Amministrazione 
trasparente del sito dell’AOUP (Amministrazione Trasparente/Altri Contenuti/ Prevenzione 
della Corruzione/Piano triennale di prevenzione della corruzione) 
 
A questo punto salutati Santerini e Di Noia che lasciano riunione perché impegnati in altro 
incontro istituzionale viene deciso di passare al terzo punto dell’ordine del giorno. 
 
Pellegrini ricorda di aver inviato all’OIV i seguenti documenti: Piano operativo di sviluppo 
lavoro agile (POLA) e Relazione del CUG sulla situazione del personale anno 2020 e 
chiede se ci sono osservazioni in merito. 
 
Di Silvestre chiede se per il Pola sono stati sviluppati indicatori e Pellegrini risponde che 
sono presenti nella parte finale del documento. 
 
Pellegrini ricorda il percorso fatto in Aoup in tema di smartworking ed evidenzia il fatto 
che l’AOUP ha inserito negli obiettivi di budget l’indicazione e la volontà di dare avvio al 
lavoro agile. La Direzione è stata coinvolta nel sondaggio svolto, ha partecipato al webinar 



in cui sono stati resi i risultati ed ha condiviso il documento realizzato che oltre all’OIV è 
stato inviato ai sindacati ed all’organismo paritetico. Formalmente l’OIV non deve validare 
il POLA che una volta adottato verrà pubblicato nel sito istituzionale dell’AOUP: 
 
Lazzini a nome dell’OIV rilascia il seguente parere: 
“Pellegrini De Vito hanno illustrato i punti della relazione avente ad oggetto il Pola 2021-
2023. La relazione si articola in una prima parte relativa ai riferimenti normativi necessari 
ad inquadrare i presupposti per l’applicazione del lavoro agile dell’ AOUP. Nella seconda 
parte la relazione evidenzia le iniziative realizzate in termini di personale coinvolto e di 
dotazione tecnologica utilizzata nonché l’architettura stessa del progetto. L’OIV trova di  
particolare interesse la sezione dedicata allo sviluppo del lavoro agile in termini prospettici 
e tiene conto delle dimensioni: organizzativa professionale economico finanziaria e della 
performance. Il progetto stesso espone la griglia degli obiettivi, gli esiti auspicati derivanti 
dall’applicazione futura di questa modalità di lavoro nonché gli esiti in  termini di impatto 
complessivo sulla gestione L’OIV all’unanimità esprime pertanto parere favorevole e lo 
invia per i successivi atti”. 
 
Di Silvestre chiede  se il piano triennale delle azioni positive sia stato predisposto 
Pellegrini risponde che l’Azienda ritiene di predisporlo il prossimo anno e di inserirlo 
all’interno del piano della performance. 
 
In merito alla relazione del CUG l’OIV, dopo breve discussione, esprime apprezzamento 
per l’attività svolta dal neo insediato CUG in merito all’illustrazione fornita in termini di 
rappresentanza di genere nei vari ambiti aziendali. 
L’OIV conviene sull’opportunità che le iniziative di valorizzazione della parità di genere 
possano trovare ulteriore riscontro e sviluppo sia nelle attività promosse dal CUG sia ai 
vertici dell’ amministrazione.  
  
Dopo ampia discussione sul primo punto all’ordine del giorno viene deciso che i 
componenti dell’OIV ed il segretario effettuino un nuovo incontro in data 21/04/21 per 
redigere il documento finale.  
 
La riunione termina alle 16.30. 
 
Letto, approvato e sottoscritto 
 
DOTT. GIORGIO LOVILI Presidente FIRMATO 

DOTT.SSA ANTONELLA DI SILVESTRE Componente FIRMATO 

PROF. SIMONE LAZZINI Componente FIRMATO 

 
 
Originale conservato agli atti presso U.O. Politiche e gestione delle risorse umane 
 


